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LeSegreterieRegionalideitrasportidiFilt-Cgil,Fit-Cisl,UiltrasportieFaisa-Cisal,sisonoincontrate
giorno13maggioconl’AssessoreRegionalecondelegaaitrasportidott.MelaseccheeilPresidente
delletreScarlcheeffettuanoiltrasportopubblicolocaleinUmbria,Ing.VelioDelBolgia.
LaregioneUmbriaètralepochissimerealtànazionaliadeffettuareunservizioallacittadinanzaad
oggisolamenteal50%dellesuepotenzialità,questostaasignificarechemoltiterritorinonhannoun
servizio,nonostantegiàdal4maggiomolteattivitàabbianoripresoalavorareesihalapossibilitàdi
spostamentientroleregionecomedaultimoDpcm.IcittadiniUmbrisiritrovanounserviziopubblico
ditrasporto scarso o addiritturainesistente,minando ildiritto allamobilitàsancito dallanostra
costituzioneitaliana.
InquestocontestomoltissimilavoratoridelsettoresiritrovanonelFondoBilateraledisolidarietà.
Fondononsufficienteagarantirenellungoperiodolatenutaeconomicadeltessutosociale, ne
tantomeno la capacità economica deilavoratori,iqualisubiscono una forte decurtazione dello
stipendio,adoggiquasiil50%deglioperatorièacasa.
InUmbriasiregistrauncaloimportantedeicontagidaCovid-19,chehaspintolaRegioneUmbriaa
sollecitareilGovernonazionaleperunariaperturaedunaripresadelleattivitàlavorativeilpiùpresto
possibile,inmododanondanneggiareulteriormenteAziendeelavoratori.ComeOO.SS.deitrasporti,
abbiamochiestoconforzaall’AssessoreMelasecchediripristinarepienamenteiserviziaicittadini,
poiché,sepurnelpienorispettodelleattualinormativeatuteladellasalutedilavoratorieutenti,siamo
convinticheconilriprenderedelleattivitàproduttive,icittadiniUmbridebbanopoterusufruirediun
trasportosugommaadeguatoefunzionante.Senellagiornatadiieril’Assessorenonhasaputo
risponderciconchiarezza,ciaspettiamocheneiprossimigiorniaccolgalanostraproposta!
RicordiamochesonoleRegionichehannoilpoteredideciderelaquantitàdiserviziodaerogareai
propriconcittadini,conilfamosoDecretoCuraItalia.
Suicorrispettivieconomici,cicorrel'obbligomoraledismentirelostessoAssessore,poichéilgiorno
18aprileavevacomunicato amezzo stampailpagamento deiservizisvoltinelprimo bimestre
dell'annoincorso,mainrealtàcomeemersodurantelariunione,nonostanteleaziendeal31marzo
abbiano presentato le fatture perGennaio e Febbraio,perstessa ammissione dell'Assessore
MelaseccheadoggigliufficitecnicidellaRegionenonhannoancoraprovvedutoalloropagamento.E’
evidenteinfatticheleAziendedellaScarl,vivonooggiunapesantecondizionedimancanzadiliquidità,
laRegioneostentadebitiimportanticonlestesse(cheinrispostahannoapertocontenziosilegali),gli
introitidellabigliettazioneneimesidiaprileemarzo sisono ridottiinmodo drastico pertanto,
auspichiamochequantoprimalaRegioneregolarizziildovutopregresso.Nonaccetteremocheafare
lespesedicontenziosielititraRegioneeAziendesianoiLavoratori.Nelmalauguratocasoincui,la
Crisidiliquiditàsopracitata,generassedifficoltàdierogazioneneglistipendi,comeSindacatisiamo
prontiaintraprenderebattaglia.Nellagiornatadiieriabbiamochiestoall’Assessoredifarsicaricodi
questasituazioneprimapossibile.

Semprenellariunionediieri,cièstatocomunicatocheilprogettodicreazionedell’AgenziaRegionale
sembraproseguire,lastessacomenotopermetterebbedisterilizzareilcostodell’Ivaneitrasporti,
purtroppoperòadogginonèchiaroquantolaRegionevogliaspendereperiltrasportopubblico
nell’anno2020.L’Assessorenoncihafornitocifrechiarediriferimentoeoggipossiamosolosupporre
aquantoammontiladisponibilitàeconomicadelfondoRegionaleTrasporti,perl’annoincorso.
Usciamopertantodallariunionediiericonunquadropocochiaroescarsamentedettagliato,dalcanto
nostroavremmovolutopiùelementidimeritoemaggiorecoraggionelleaffermazioni.
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